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Bezirksverordnete 

Frau Falaknaz 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung Pan-
kow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage KA-0995/VIII 

über 

Planungsstand für die Sanierungsmaßnahme Freizeitzentrum Upsala 

 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

1. Wie ist der grundsätzliche Planungsstand für die Sanierungsmaßnahme Freizeitzentrum 
Upsala? 

zu 1. 

Es gibt eine Machbarkeitsstudie zur Sanierung und Erweiterung der JFE Upsalaer Str. 6. 

2. Wie hoch ist die Investitionssumme im Entwurf der I-Planung? 

zu 2.  

Durch das Hochbauamt sind Kosten in Höhe von vier Millionen Euro ermittelt worden. 

3. Gibt es bereits ein Bedarfsprogramm und/oder eine Vorplanungsunterlage? 

  



2 

 

zu 3.  

Das Vorhaben ist in diesem Jahr erstmalig in die bezirkliche I-Planung aufgenommen wor-
den. Diese wird derzeit in den Ausschüssen der BVV beraten und muss dann noch beschlos-
sen werden. In diesem Stadium gibt es noch keine Vorplanungsunterlagen. Das Bedarfspro-
gramm gemäß § 24 LHO wird entsprechend der Einordnung der Maßnahme in die Investiti-
onsplanung des Bezirks fristgemäß erstellt. 

Rona Tietje 
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